## Le maître et son élève font la loi



La MSJ aménagée pour accueillir cette ésdition 2018 du Tournoi des fous.

Organisée par l'Échiquier dracénois, l'édition 2018 du Tournois des fous a connu un franc et vif succès (95 participants) sous la houlette de Henk Brongers, arbitre principal et de son adjoint Noël Filatre.

Dans le tableau A, à l'issue des huit rondes, Harutyun Barseghyan, l'élève (7,5 points) et Nenad Sulava, le maître (7 points) ont survolé les débats. Pourtant, l'opposition ne faisait pas défaut mais le sympathique duo s'est montré intraitable!

Si le Hyérois Rémy Degreave complète le podium, une mention sera décernée au premier représentant de la cité du Dragon Mario Gasparini (21°, 4,5 points).

Le tournoi B a vu la victoire du benjamin monégasque Alexandre Cuttoli qui a surclassé l'opposition emmenée par Antoine Torregrosa (Tour d'Argens) et Barhim Taïr (Ollioules).

Enfin, sur le tableau C, la palme est revenue à Timéo Basso-Ritlop du Forum Échecs de Fréjus.

Une bien belle édition!



Le Dracénois Alexandre They en pleine concentration.



A l'heure des récompenses.

(Photos DR)